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2, Report on 2023 Budget Expenses Pursuant to Ontario Regulation 284/09

Rapport sur les dépenses budgétaires de 2023 conformément au
réglement de I’Ontario 284/09

Committee Recommendations

1. That Council adopt this report.

2. That Council approve that the Chief Financial Officer (CFO) / City
Treasurer be delegated the authority to adjust the accrual budget to
include any budget changes approved by Council as part of the final
adopted budget, and to include the accrual budget presentation
within the City of Ottawa’s final adopted 2023 budget book, for
information purposes.

Recommandations du Comité

1. Que le Conseil adopte ce rapport.

2. Que le Conseil approuve que le directeur financier / trésorier
municipal soit délégué le pouvoir d’ajuster le budget d’exercice pour
inclure toutes modifications budgétaire approuvé par le Conseil dans
le cadre du budget final adopté, et inclure la présentation finale du
budget d’exercice au livre budgétaire final de 2023 adopté par la Ville
d’Ottawa, a titre d’information.

Documentation/Documentation

1. Report from the Isabelle Jasmin, Deputy City Treasurer, Corporate Finance,
Finance and Corporate Services Department, dated 2 February, 2023
(ACS2023-FCS-FIN-0001)

Rapport du Isabelle Jasmin, Trésoriére municipale adjointe, Services des
finances municipales, Direction générale des finances et des services
organisationnels, date le 1 février 2023 (ACS2023-FCS-FIN-0001)
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2. Extract of draft Minutes, Finance and Corporate Services Committee,
February 7, 2023

Extrait de I'ébauche du procés-verbal, Comité des finances et des services
organisationnels, le 7 février 2023
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